

Vicepresidente venezolano resalta alcances de misiones sociales



La Habana, 16 julio (RHC)- El vicepresidente venezolano para el Área Social Jorge Arreaza resaltó este sábado en un encuentro con la población de la parroquia Alto Barinas, en el estado llanero de Barinas, que los programas de esa esfera para beneficio del pueblo son prioridad de la Revolución bolivariana, hace 17 años.

El también ministro de Educación Superior, Ciencia y Tecnología, recordó que desde 1999 la inversión y las reivindicaciones sociales colocan en el centro al ser humano, dejando atrás años de exclusión y desigualdades.

Al respecto elogió programas de alimentación, educación, salud, cultura y deporte, entre otros, que aún en momentos adversos son protegidos.

Arreaza reiteró que una muestra de ello es la entrega de la llamada tarjeta de misiones socialistas, que garantiza un presupuesto adicional para favorecer a las familias de más bajos recursos.

Indicó que pese a los ataques de la derecha nacional e internacional contra la Revolución Bolivariana, que impulsa una guerra económica, estas acciones de protección al pueblo se garantizan.

Son conquistas que se protegen a pesar de la guerra económica, la reducción de los precios del petróleo y la arremetida política de la Asamblea Nacional, de mayoría circunstancial opositora, agregó.

Asimismo recordó que el Ejecutivo necesita una mayor participación popular en los programas, misiones y grandes misiones sociales para rebasar el modelo rentista petrolero y avanzar hacia uno de más producción y eficiencia.

Al respecto, mencionó la reciente creación de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción, cuya columna, reiteró, es el protagonismo del pueblo organizado.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100154-vicepresidente-venezolano-resalta-alcances-de-misiones-sociales>



Radio Habana Cuba